

## Los consumidores quieren más flexibilidad

Los representantes de los consumidores de la región expusieron al consejero de industria, Alejandro Alonso, que preferirían que en la regulación de los horarios comerciales se contemplara la apertura de al menos doce festivos durante el año, y no los ocho que figuran en el decreto nacional y con el que están de acuerdo las cámaras de comercio y las confederaciones de empresarios, aunque aclararon que acatarían la voluntad de la mayoría. Por otra parte, la reunión con los representantes de las grandes superficies comerciales, prevista para el 26 de enero pasado, se suspendió ante la incomparecencia de sus representantes.



ARCHIVO

## La Reforestación se rebaja

De las 387 solicitudes para reforestación que presentaron los agricultores de la provincia la consejería de agricultura únicamente ha aprobado 209. En un principio se pensó que se destinarían a Ciudad Real más de mil millones de pesetas para reforestar en 1994, pero la consejería ha aprobado subvenciones por valor de 374 millones de pesetas. ASAJA criticó estas reducciones debidas a la falta de dinero pero fuentes de la consejería aseguran que lo que faltan son plantas.

ARCHIVO

## ECONOMIA

El pasado miércoles los que paseaban por las cercanías del edificio que sirve de sede a los sindicatos UGT y CCOO contemplaron con asombro como un hombre, conocido, como el "Nano" en su ámbito artístico (es cantautor) se encadenaba por propia voluntad a la puerta del edificio. Protestaba por el caso omiso que le habían hecho los responsables sindicales cuando fue a reclamarles una factura de siete mil pesetas, que era lo que el cerrajero le había cobrado por cambiar la cerradura de la mercería que regenta, ya que el día de la huelga se la rellenaron con clavos. Otro grupo de comerciantes está estudiando pedir daños y perjuicios por los desperfectos causados el 27 de enero.



ARCHIVO

## El hipermercado Pan de Azúcar cierra

El hipermercado Pan de Azúcar está durante estas semanas liquidando sus existencias. Al parecer la empresa está a punto de ser vendida y se baraja la posibilidad de que sea al grupo francés L' Claire. Según fuentes sindicales días antes de la huelga delegados franceses de L' Claire estuvieron visitando las instalaciones de Pan de Azúcar en Ciudad Real. Los empleados del hipermercado no tienen ninguna noticia sobre los planes de los actuales propietarios. Pan de Azúcar es propiedad de Transmeridional, compuesta por tres empresas, Fomento de Desarrollo FOCSA, grupo Pao de Acúcar y grupo Transafrica. En Ciudad Real se instalaron en 1992 e invirtieron más de 2.000 millones de pesetas.



ARCHIVO

